
後期生徒総会  
１０月１１日（水）の５時間目に、後期生徒総会が行われました。後期生徒総会

は前期に決定した活動方針にそったものとなるため、質疑応答の時間はありません

が、各委員会の委員長の話を聞き、新しい組織の立ち上げの日となりました。  

１年生も新生徒会役員として君が司会を務めたり、君が開会の言葉を話したりと

活躍していました。また、議長として２年生のと共にさんが議事の進行を行いまし

た。各委員会の中でも、副委員長や書記の仕事を担っている人もいます。  

 

 

 

 

 

 

 

 

いよいよ来週から学芸発表会準備期間  

 前号でもお知らせしたとおり、いよいよ来週から学芸発表会の準備期間です。時

間割の変更や放課後の活動など、様々な動きが活発になります。活動の時間や内容

をよく確認して、充実した活動にしましょう。  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

来週の予定  

 

学 年 だ よ り  №２1 ２０１７．１０．１３  

芽が出て 、葉 が出 て、花 が咲 く！       

文林中学校  

 

 

 

第１学年  

日  曜日  １  ２  ３  ４  ５  ６  予定  給食  

16 月  学  理  国  体  社  練  
朝礼  安全指導日   

文林学芸発表会準備期間開始  
○  

17 火  国  体  数  社  英  練  わくわく絵本タイム  ○  

18 水  音  美  数  英  理   英会話講座 15:00～  ○  

19 木  英  数  体  国  道  練   ○  

20 金  国  理  数  家  総  練  漢字検定  ○  



後期委員会にインタビュー その２ 
 今週は、ＪＲＣ委員と放送委員の４人にインタビューしました。  

 

  Ｑ１：なぜその委員会に入ったのですか？  

  Ｑ２：頑張りたい仕事の内容はなんですか？  

  Ｑ３：みんなに協力してほしいことはなんですか？  

  Ｑ４：一言どうぞ！  

 

  ＪＲＣ委員  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

放送委員  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

Ａ１  

 学校の放送をしてみたかったか

ら。  

Ａ２  

 放送でみんなに声や曲を聴いて

もらうこと。  

Ａ３  

 放送の曲のリクエストをしてく

ださい。  

Ａ４  

 よろしくお願いします。  

 

 

 

 

 

 

 

 

Ａ１  

 滑舌をよくしたいと思ったため。 

Ａ２  

 毎日の昼の放送  

Ａ３  

 アンケート  

Ａ４  

 アンケートにご協力ください。  

 

 

 

 

 

 

 

Ａ１  

前期のＪＲＣ委員会の活動を見

て、私も人の役に立てるような箏

をしたかったから。  

Ａ２  

特に千駄木幼稚園へのボランテ

ィア活動  

Ａ３  

ぜひボランティアに参加してほ

しいです。  

Ａ４  

積極的に活動して頑張ります！  

 

 

 

 

 

 

 
Ａ１  

 色々なボランティアに積極的に

参加したかったから。  

Ａ２  

 様々なボランティア活動  

Ａ３  

 沢山のボランティアに参加しま

しょう。  

Ａ４  

 たくさんの人が参加してくれる

と嬉しいです。よろしくお願いし

ます。  


